

TERRITOIRES MAPUCHE EN ÉTAT DE SIÈGE AU CHILI

samedi 14 novembre à 19 h30
au

Centre International de Culture Populaire
21 ter rue Voltaire 75011 Paris – Mo Rue des Boulets



conférence-débat en présence de

Victor Ancalaf Llaupe

dirigeant de la communauté Choin Lafkenche,
de Collipulli (IXe région du Chili)

et

Francisco Vera Millaquén

porte-parole de la communauté mapuche Huilliche « Pépiukëlen »
Commune de Calbuco (Xe région du Chili)

invités en France par l'association Terre et Liberté pour Arauco

*Dessiné par la Lonko JUANA CALFUNAO dans
la prison où elle se trouve actuellement*

Projection du film « Seguir luchando para seguir existiendo »

film tourné en Wallmapu en 2008, durée 1h20'

en présence des réalisateurs **Joffrey Rossi et Christophe Harrison**

PAF

5 €

3 € (Étudiants)

avec une boisson

Groupes de musique latinos et solidaires en fin de soirée

Buffet et table de presse

Contact : libertadarauco@gmail.com

Tél. : 01 49 12 90 09

Site du Réseau d'Information et de Soutien au Peuple Mapuche : <http://www.mapuche.free>

Tierra
y Libertad
PARA ARAUCO